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“CONCORVIDA” SOLICITARA UNA AUDIENCIA CON BORDET. 
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– Jorge Masseis, integrante de la Asamblea Ambiental de Concordia “Concorvida”, indicó a APF que 
finalmente no realizarán acciones en respuesta a las declaraciones del intendente Gustavo 
Bordet • Por el contrario, solicitarán una audiencia con el mismo.  

 

 
Anoche se reunió Concorvida y “se analizó” la posibilidad de manifestarse en la ruta, pero “por 
ahora no vamos a hacer un corte”, aclaró Masseis a APF.  

La asamblea iba a decidir medidas a efectuar en respuesta a los dichos de Gustavo Bordet, ex 
ministro de Salud de la Provincia y ahora intendente de Concordia, que a poco de haber 
asumido, en declaraciones a un medio uruguayo había declarado que “iba a hacer todo lo 
posible para que nunca más se corte el paso internacional que une esa localidad con Salto”. 

Por el contrario, van a pedir una audiencia con el mandatario municipal, aunque desconocen si 
los van a recibir, comentó el asambleísta.  

Por otro lado, anticipó que “no va a haber cortes, pero después de fin de año seguramente 
vamos a hacer una asamblea en la 015”. (APF.Digital) 

Page 1 of 1APF | Agencia de Noticias de Entre Rios - Region Centro del Mercosur

30/12/2007http://www.apfdigital.com.ar/despachos_print.asp?cod_Des=98471


